

平成20年12月8日

全国電力関連産業労働組合総連合 御中

社団法人 協力隊を育てる会
事務局長 江畑 義徳
<公印省略>

小さなハートプロジェクト札状の送付について

拝啓 時下ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

日頃より、青年海外協力隊事業および当会事業に関しましてご協力をいただき、誠にありがとうございました。

さて、先日ご支援いただきました小さなハートプロジェクトにつきまして、ガーナ中里隊員、コスタリカ松本隊員から札状が送られてまいりました。

いただきました暖かなご支援により、プロジェクトが実施できるようになりましたことをご報告するとともに、ここに同封させていただきます。

今後プロジェクトの状況など、隊員より報告があり次第ご報告させていただきますが、日本と異なり予定どおりに物事を運ぶことがむずかしい中での活動ですので、やむをえず計画の変更や遅れなどが生じる場合があるかもしれません。

プロジェクトに取り組んでいる隊員たちも精一杯がんばっており、当会といたしましてもプロジェクトの成功に向けて、できるかぎりのサポートを続けてまいりますので、不測の事態が生じました場合でも、事情をご理解いただき、暖かい目で見守っていただければ幸いでございます。

今後とも当会の活動にご支援ご協力いただきたく、よろしくお願ひ申し上げます。

敬具